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Protokoll 
Am  16.7.2012 fand die 4. Sitzung  um 19 Uhr in Klein-Altendorf statt. 
Erschienen waren:  
Schmitz-Hübsch Elmar    Cremerius Matthias      Prof. Lenz 
Dick Anton             Fuhr Manfred               Thelen Erhard 
Linden Dieter  Häger Karl Heinz          Wolf Hubertus 
Bellinghausen Franz 
 
Den abendlichen Durst löschte - wie geplant- Anton Dick. Nächster Versorger ist 
Manfred. 
 
Unter der Regie von Elmar Schmitz-Hübsch kamen die folgenden Themen auf den 
Tisch: 
 

1. Ernteaussichten von Kernobst in Europa nach den Frostschäden im Frühjahr: 
     a) Im Meckenheimer Raum wird mit einer fast durchschnittlichen Apfelernte 
          gerechnet. Elstar dürfte etwas geringer ausfallen. 
          Birnen sind sehr unterschiedlich im Behang, 75%. 
     b) Belgien 80 % bei Äpfeln und Birnen. 
         NL  Conference 80%, Äpfel nur 60 % 
     c) Frostschäden in Baumschulen sind beachtlich. Man sollte in den nächsten 
          beiden Jahren bei Neupflanzungen auf frostschadenfreie Bäume achten. 

2. Die Frostschäden sind nach Meinung der „Alten“ durch den strengen Winterfrost 
     im Februar entstanden, nachdem die Wintermonate zuvor extrem mild waren. 

3.  Prof. Lenz plant im Juli 2013 eine Lehrfahrt in die USA. 

4.  am 8. Okt. kommen Ukrainer und Russen zu Besuch ins Rheinland. 
     Die zu besuchenden Betriebe und Ziele werden zwischen Prof. Lenz und E. 
     Schmitz Hübsch abgesprochen.           

5.  Stand des Buches: Entwicklung des Rheinischen Obstbaues: 

      a. Unterlagen – Auswahl nach Elmars Nachforschungen in seinem 
          umfangreichen Archivmaterial. Genauso umfassend sind die alten Exemplare 
          der Rheinischen Monatschrift seit 1932 von Anton Dick sowie sein 
          Bildermaterial. 
      b. 2. Thema soll die Vermarktungsgeschichte sein: Genossenschaft Bonn, 
          Roisdorf, Landgard , sowie die Entwicklung in der Selbstvermarktung. 
          Hier engagieren sich Dieter, Anton und Hubertus. 
       c. Als dritter Punkt in den nächsten Sitzungen ist die Kommunalreform, der 
          Umbau von Kreisbauernschaft, Provinzialverband und Fachgruppen 
          angedacht. 

6.  Die nächste Sitzung findet wieder in Klein-Altendorf statt am 17.9.2012 19 Uhr. 
         

Ende war gegen 22:10 


